



Nombre de alumno: Santos Jesús Marroquín Juárez

Nombre del profesor: Mtra Likza Hally Roblero Muñoz.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Metodología del trabajo social II.

Grado: 5to cuatrimestre.

Grupo: " B "

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 14 de marzo de 2021.

INTRODUCCION

En este trabajo presentamos una reflexión acerca de lo que ha sido el modelo de intervención en crisis , así como también los tipos de crisis y el impacto que ha tenido a través de las características que tiene estas crisis.

Que tiene de conocer cada una de las crisis ; dependiendo de la problema de la intervención en la cual puede intervenir así como también asesorar, desarrollar y aplicar cada una de las fases por las que atraviesa una familia en su ciclo vital.

Según Geissler y Hede ambos mencionan que por modelo se entiende como un paradigma o prototipo en el objetivo , contenidos , métodos y procedimientos o estrategias . que se encuentren relacionados .

Algunos de los muchos conceptos que cada autor pueden definir modelos de ambas maneras como por ejemplo:

ladriere menciona que la idea de que la aprehensión de la realidad no se realiza de manera directa por la teoría.

Según M. J. un modelo es una construcción simplificada y esquemática de la realidad.

Escartin . dice que el modelo puede ser definido como un conjunto de principios relativos a un campo definido de fenómenos o de experiencia.

Hoy en día tiene mucha importancia los modelos de intervención y los diferentes tipos de crisis , cada uno de los individuos tiene un concepto diferente.

Desarrollo

Este ensayo pretende profundizar, más que nada la definición de modelo el cual podemos entender es algo que podemos llegar a seguir o bien sea a imitar.

Según el autor geissler menciona que el termino modelo puede ser actuación, en el que los contenidos, métodos y procedimientos , estrategias.

Existen también el modelo de intervención en crisis este modelo proviene en el ámbito de la enfermedad y la salud mental, que se originó en las década de los sesentas ; la cual la teoría de dicho comportamiento humano en la que se incluyen varios de los autores por nombrarlos, Freud, Hartmann . Erikson ,lindeman y caplan . ellos fueron quien dieron una

definición de la crisis como un desequilibrio entre la dificultad que ofrece el problema y repetido de las conductas.

L.Bascuchan – pudo definir crisis como un estado de organismo en que se ve perturbada la adaptación interna y externa. El cual maría Elena gorostegui en conjunto que Erikson define como un aspecto crucial del momento que igual seguirá siendo importante.

Anneliese Dorr ; estableció que crisis se basa en el principio de la retroalimentación que aumenta la desviaciones e inicia el desarrollo. (factores cambiantes.)

Existen dos tipos de crisis : las normativas y las no normativas

La crisis normativa. esperas son previsibles

La crisis no normativas; puede ser algo que no se espera como lo que es la muerte.

La crisis ,circunstanciales, apoya a factores ambientales.

La crisis estructuradas, podría decir que entra los abandonos de los niños.

La crisis de desvalimientos, con miembros disfuncionales.}

Existen 4 fases en situación de crisis:

La primera fase las personas experimenta el inicio de la tensión.

La segunda fase hay aumento de la tensión que provoca disfunciones y fallos.

La tercera fase la tensión a un es mayor, extendiendo la búsqueda de recursos adicionales.

Existen diferentes características de la intervención:

- ✓ Facilitan la participación entre las personas.
- ✓ Alivian las manifestaciones y el sufrimiento.
- ✓ Reducen los sentimientos.
- ✓ Evitan complicaciones adicionales.
- ✓ Previenen el impacto del estrés postraumático.
- ✓ La intervención debe ser inmediata y flexible.

El modelo centrado en la tarea, es ayudar al asistido a avanzar en soluciones de problemas psicosociales.

Existen elementos básico de la practica del modelo de intervención

- ✚ Localización del problema.
- ✚ Delimitación del problema.
- ✚ Observación.
- ✚ objetivos.
- ✚ Limitación temporal.
- ✚ Tareas.

la estrategia del contrato se aplica:

- Especificación del problema.
- Contrato.
- Planteamiento de la tarea.
- Establecimiento de incentivos.
- Análisis y resolución.
- Simulación y practica guiada.
- Revisión de la tarea.
- Terminio.

Conclusión

Como conclusión al tema de modelo de intervención en crisis podría definirla como un objeto que se produce al imitarlo. De igual manare pude comprender mejor que existen varios tipos de crisis , al igual cada una de las faces a lo que nos puede con llevar , el modelo centrado en la tarea nos puede llevar mas que nada a poder avanzar a la resolución de nuestros problemas.

Bibliografía:

Antología Uds. (marzo 2021) metodología del trabajo social II 1 p./doc pdf